



Electro-Federation Canada has negotiated special rates with Park'N Fly

Save on airport parking when you use **Discount Code 1121035** at time of reservation.

NEW: Mobile App – Download the Park'N Fly Canada mobile app and easily reserve your parking stay while securing your discounted corporate rate. To learn more about our app visit: www.parknfly.ca/app

Website reservation: Park'N Fly is offering EFC members savings* on airport parking at all locations across Canada. To access the discounted rate, simply quote corporate ID number 1121035 at time of reservation or click [here](#)

Rewards: Park'N Fly Rewards members earn free parking** days when they join Park'N Fly Rewards. Plus, earn valuable Aeroplan points*** on every stay where available. Travellers can sign up and register for our Rewards program – it's Free. Add your Discount Code and Aeroplan Number (if applicable). For more information, visit: <https://www.parknfly.ca/rewards-registration>

*Discount may vary depending on location.

**Park'N Fly Rewards program not available in Halifax

***Aeroplan not available in Montreal

Électro-Fédération Canada a négocié des tarifs spéciaux avec Park'N Fly

Économisez sur le stationnement d'aéroport en utilisant le **code de rabais 1121035** lors de la réservation.

Réservation sur l'application: Téléchargez l'application Park'N Fly Canada et réservez facilement votre séjour de stationnement, tout en obtenant votre tarif d'entreprise réduit. Téléchargez l'application et réservez votre prochain séjour de stationnement. Pour obtenir le tarif réduit, entrez le code de rabais **1121035** lors de la réservation. Pour en savoir plus, visitez www.parknfly.ca/fr/application.

Réservation sur le site Web: Park'N Fly offre aux membres d'Électro-Fédération Canada la possibilité d'économiser* sur le stationnement d'aéroport dans les emplacements participants partout au Canada. Pour obtenir le tarif réduit, vous n'avez simplement qu'à indiquer le numéro d'identification d'entreprise **1121035** au moment de la réservation ou cliquez [ici](#)

Récompenses: Les membres du Programme de Récompenses Park'N Fly obtiennent des jours de stationnement gratuit** à chaque séjour admissible. De plus, les membres peuvent accumuler de précieux points Aeroplan*** lors de séjours admissibles. Inscrivez-vous au Programme de Récompenses Park'N Fly et commencez à accumuler. Visitez www.parknfly.ca/fr/inscription-aux-recompenses pour vous inscrire aujourd'hui!

*Le rabais peut varier selon l'emplacement. Des restrictions peuvent s'appliquer.

** Programme de Récompenses Park'N Fly non disponible à Halifax

***Aeroplan non disponible à Montréal